## B) Conclusiones Taller Joven

## Salmones contra corriente

Javier Segura Zariquiegui

Delegado de Enseñanza de la Diócesis de Getafe.

Los jóvenes viven en una sociedad en la que se percibe también la tiranía de lo políticamente correcto. La ideología de género, el silencio de lo religioso, la vivencia de la sexualidad... son temas que van en una determinada dirección y ante los que los jóvenes han de ser valientes, auténticos salmones contracorriente, si quieren vivir según las convicciones cristianas.

Esto no es fácil porque muchas veces esta corriente está promovida por grupos de poder social y mediático, que generan un ambiente y que tienen una estrategia, que va desde la comunicación, la propaganda, la aprobación de leyes y la imposición como pensamiento único de determinados postulados ideológicos. Algo que lleva a una censura y a una autocensura tanto individual como colectiva.

Es hora de atrevernos a hacer una propuesta educativa que forje personalidades fuertes, haga que nuestros jóvenes denlo mejor de sí mismos. En primer lugar tenemos que ofrecer principios firmes, convicciones morales sólidas que den referentes a la hora de actuar. En segundo lugar, ayudarles a conseguir una fuerza de voluntad que les permita mantenerse firmes en esos principios, sin temor al qué dirán. Y en tercer lugar debemos educarles para que tengan capacidad de reflexión y sentido crítico, que les ponga en alerta de las distintas corrientes de pensamiento, para tomar lo que haya de bueno y rechazar lo que sea negativo.

El ejemplo de tantas personas que son fieles a sus principios, especialmente los mártires de ayer y de hoy, nos alienta a vivir con esta disposición interior.